

AVIS

Retrouver et publier la lignée d'une de nos familles, c'est décerner à celle-ci un titre de noblesse moderne et c'est en même temps une œuvre patriotique.

B. SULTE.

J'ai entrepris de retracer la généalogie de la famille de Pierre Duguay (Duguet) et de Angélique De Lugré nos premiers ancêtres au Canada, dans le but d'être utile à tous leurs descendants, en facilitant les recherches de parenté, et de leur être agréable en leur fournissant l'occasion de se reconnaître, de s'unir par les liens d'une plus étroite affection.

J'ai résolu de faire cette publication aussi pour corriger une erreur du "Dictionnaire généalogique de Mgr Tanguay", erreur qui tendrait à nous faire descendre de Sidrac Dugué, officier du régiment de Carignan, anobli par Louis XIV. Sidrac Dugué en mourant n'a laissé en Canada que deux filles. De ces deux filles descendent de nombreuses familles qui s'honorent de le reconnaître pour leur ancêtre.

Le fils de Sidrac Dugué, Pierre, qui est né à Montréal, a été chargé par Louis XIV de conduire des Canadiens pour fonder la Louisiane sous de Bienville. Nous le retrouvons plus tard dans le récit des voyages du Père Charlevoix, Jésuite, au fort de Kaskaskia, comme gouverneur aux Illinois, d'où, après le rappel de de Bienville, il fut envoyé à la Nouvelle-Orléans pour régler les difficultés survenues dans l'administration de cette colonie: mais il ne paraît point s'être marié au Canada, ni y être revenu après avoir été à son tour rappelé en France.